



La FFMC90 vous souhaite

Une bonne année 2026

Encore une année à militer pour une route plus sûre et pour des comportements d'usagers responsables et respectueux des autres.

L'année 2026 verra peut-être arriver notre grande victoire sur le CT moto. L'Europe n'oblige plus les états membres à appliquer le CT moto, la FFMC90 compte sur votre mobilisation et le bons sens de nos élus pour abroger cette loi.

Le bureau de la FFMC90

Pour nous rejoindre



La FFMC est membre de la

Mouvement FFMC :

